

Pemprov DKI: Capaian Jakpreneur Sudah Lampau Target

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, dan UKM (PPKUKM) menyebut bahwa capaian program kewirausahaan Jakpreneur sudah melampaui target.

Dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2017-2022, program yang dulunya bernama OK-OCE (One Kecamatan One Center for Entrepreneurship) ini ditargetkan mencetak 280.000 wirausahawan.

Kepala Dinas PPKUKM DKI Jakarta, Elizabeth Ratu mengatakan bahwa indikator target itu adalah jumlah pendaftar, seperti yang diamanatkan Perhub DKI Jakarta Nomor 2 Tahun 2020.

Dengan mendaftar sebagai anggota Jakpreneur, warga dapat mengakses 6 fasilitas usaha yang disediakan, mulai dari pelatihan, pendampingan, perizinan, pemasaran, pelaporan keuangan, dan permodalan.

"Saat ini jumlah anggota Jakpreneur terdaftar sebanyak 283.343 dan sudah

melebihi target RPMJD," kata Ratu, Senin (15/11). "Pencapaian selama 4 tahun terakhir sudah baik dan bahkan sudah melampaui target. Saat ini kami lebih fokus pada peningkatan kualitas dan daya saing produk Jakpreneur dari seluruh aspek," tuturnya.

Ratu menyebutkan, tantangan terbesar yang dihadapi saat ini adalah pemasaran. Terutama di masa pandemi, para anggota Jakpreneur berupaya mempertahankan usahanya.

"Salah satu aspek yang kami dorong adalah berkaitan dengan digitalisasi usaha. Kolaborasi dengan berbagai pihak kami telah melakukan beberapa adaptasi di era digital contohnya dengan memberikan pelatihan, pendampingan, serta pemasaran secara daring dengan memanfaatkan platform digital yang tersedia," jelas Ratu.

Ia juga mengklaim bahwa pemerintah terus memperluas akses permodalan dengan menambah jumlah pihak yang bekerja sama, seperti OJK, Bank Indonesia, sampai perusahaan fintech. ● yan

Plt. Bupati Harapkan PC IKA PMII Bersinergi dengan Pemerintah Daerah

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (kiri atas) saat Pelantikan Pengurus Cabang Ikatan Alumni Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PC IKA PMII) Kabupaten Bekasi Periode 2021-2026 di Gedung Graha Pariwisata, Cikarang Timur, Minggu (14/11).

CIKARANG TIMUR (IM) - Plt. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Akhmad Marjuki menghadiri Pelantikan Pengurus Cabang Ikatan Alumni Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PC IKA PMII) Kabupaten Bekasi Periode 2021-2026 di Gedung Graha Pariwisata, Cikarang Timur, Minggu (14/11).

Dalam sambutannya, Plt. Bupati Bekasi mengucapkan selamat kepada pengurus PC IKA PMII yang baru saja dilantik. Ia berharap para pengurus dapat bersinergi dengan Pemerintah Daerah dan berkontribusi dalam membangkitkan perekonomian di tengah pandemi.

"Saya berharap, pengurus yang baru saja dilantik dapat bersinergi dengan Pemerintah Daerah dalam hal keikutsertaan untuk membangkitkan perekonomian di tengah pandemi," ujarnya dalam rilis Prokem (Sekdakab Bekasi, Minggu 14/11) malam.

Lebih lanjut, dirinya mengatakan tema "Gerak Bersama Menyongsong Kebangkitan Ekonomi Pasca Pandemi", sesuai dengan

apa yang menjadi program pemerintah daerah, yaitu kebangkitan perekonomian yang ada di Kabupaten Bekasi. Untuk itu, Plt. Bupati juga berharap peran serta PC IKA PMII Kabupaten Bekasi untuk dapat memberikan masukan dan dorongan dalam membantu pemulihan dan kebangkitan ekonomi Kabupaten Bekasi.

Sementara itu, Ketua PC IKA PMII, Burhani, mengatakan PC IKA PMII di Kabupaten Bekasi berkomitmen membangun kebersamaan dengan berbagai pihak, demi kemajuan peradaban bangsa tanpa melihat perbedaan agama, suku dan untuk kepentingan kemanusiaan.

"Untuk itu, PC IKA PMII siap pasang badan dan siap bersinergi dengan berbagai elemen, termasuk dengan stakeholder pemerintah. Diminta atau tidak diminta kita akan memberikan kritik dan saran dalam mengawal serangkaian agenda pembangunan. Intinya kita siap bersama-sama pada bahu membahu membangun Kabupaten Bekasi," ucapnya. ● mdl

Santap Nasi Boks Ulang Tahun, Belasan Warga Penjaringan Keracunan

JAKARTA (IM) - Belasan warga RT 019/17, Penjaringan, Jakarta Utara mengalami keracunan usai menyantap nasi dari acara ulang tahun pada Minggu, 14 November 2021 kemarin. Diduga penyebab keracunan karena nasi yang disediakan sudah basi.

Ketua RT 19/17, Tarso mengatakan, belasan warganya yang keracunan didominasi anak-anak usia 3 hingga 5 tahun. Selain itu, ibu-ibu yang merupakan orang para korban juga mengalami hal serupa.

"Mereka keracunan dari hidangan yang disediakan. Para korban mengalami muntah-muntah, diare, dan demam," kata Tarso kepada wartawan, Senin (15/11).

Dia menuturkan ada sebanyak 16 orang dibawa ke klinik Marlina Muara Baru dan Klinik Duta Indah Kawasan Teluk Gong.

Salah satu korban, Nurhasanah (21) mengata-

kan, mengalami sakit seperti muntah mual usai menyantap makanan dari acara ulang tahun tetangganya itu.

"Saya makannya itu habis Maghrib. Makan nasi ulang tahun, terus enggak lama jam 10 malam saya muntah-muntah. Saya keluar mau beli susu beruang, eh kata orang-orang situ pada keracunan makanan ulang tahun," ungkap Nurhasanah saat ditemui.

Nurhasanah melanjutkan, menu makanan di dalam kotak nasi itu yakni, nasi kuning, mi, telur, dan juga ayam. Dia mengaku merasakan nasi yang didapatnya juga mengeluarkan bau tak sedap.

"Di nasinya sih sudah rasa basi. Saya sempat nanya sama orang-orang, kok nasinya basi sih, iya cuma sedikit doang, ya sudah saya makan aja. Dari bau (sudah basi)," tuturnya.

Pihak kepolisian dari Polsek Penjaringan, sudah melakukan pemeriksaan terhadap saksi dan juga penyelenggara ulang tahun. yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



CAPAIAN VAKSINASI COVID-19 DI KOTA BEKASI

Pengendara motor melintasi mural bertema sosialisasi untuk vaksinasi COVID-19 di Bekasi, Jawa Barat, Senin (15/11). Menurut data Dinas Kesehatan Bekasi capaian sementara vaksinasi COVID-19 pada bulan November, jumlah masyarakat yang telah disuntik dosis pertama sebanyak 1.496.697 dan dosis kedua 1.244.585.

RAPBD 2022 NAIK 6,25 PERSEN

Anies Baswedan: Ekonomi Jakarta Tumbuh Positif

Kami melihat perkembangan kuartal pertama ke kuartal kedua, tren year on year, menunjukkan bahwa kecepatan pertumbuhan perekonomian di Jakarta menunjukkan angka yang optimis, kata Anies Baswedan usai menghadiri rapat paripurna di Gedung DPRD DKI Jakarta, Senin.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, menaikkan Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (RAPBD) 2022

sebesar 6,25 persen menjadi Rp84,8 triliun dibandingkan APBD-Perubahan 2021 sebesar Rp79,8 triliun karena tren ekonomi Ibu Kota yang tum-

buh positif.

"Kami melihat perkembangan kuartal pertama ke kuartal kedua, tren year on year, menunjukkan bahwa kecepatan pertumbuhan perekonomian di Jakarta menunjukkan angka yang optimis," kata Anies Baswedan usai menghadiri rapat paripurna di Gedung DPRD DKI Jakarta, Senin (15/11).

Menurutnya, kenaikan ini telah mempertimbangkan perkembangan ekonomi daerah pada kuartal pertama dan kedua 2021 yang tumbuh dibanding kuartal di tahun sebelumnya atau year on year (yoy).

"Kecepatan pertumbuhan perekonomian di Jakarta menunjukkan angka yang optimis," kata dia di Gedung DPRD DKI Jakarta Pusat, Senin.

Sebagaimana diketahui, DPRD DKI Jakarta telah menyetujui usulan RAPBD Tahun 2022 senilai Rp84,886 triliun.

Menurut Anies, angka tersebut diperoleh sesuai dengan sejumlah perencanaan pendapatan, seperti Pendapatan Daerah tahun 2022 sebesar Rp77,448 triliun atau meningkat 18,77 persen dibanding APBD Perubahan 2021 senilai Rp65,209 triliun.

"RAPAD 2022 tersebut diharapkan berasal dari Pendapatan Asli Daerah senilai Rp55.658 triliun, kemudian pendapatan transfer pemerintah pusat senilai Rp16.882 triliun, Lain-Lain Pendapatan Daerah Yang Sah senilai Rp4.907 triliun," terangnya saat menghadiri rapat paripurna RAPBD 2022 di Gedung DPRD DKI Jakarta, Senin (15/11).

Anies menjelaskan, dari rancangan Pendapatan Asli Daerah tersebut diharapkan

berasal dari Pajak Daerah sebesar Rp46,700 triliun, Retribusi Daerah sebesar Rp806,878 miliar, Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan sebesar Rp793,735 miliar dan Lain-lain Pendapatan Asli Daerah Yang Sah senilai Rp8,358 miliar.

"Sedangkan mengenai Belanja Daerah Tahun anggaran 2022 direncanakan sebesar Rp75,657 triliun atau meningkat sebesar 8,09 persen dari APBD Perubahan tahun 2021 sebesar Rp69,992 triliun," ungkapnya.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta, M.Taufik mengatakan bersyukur bahwa Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (RAPAD) DKI Jakarta Tahun 2022 senilai Rp84,886 triliun telah disepakati.

Kemudian, dalam waktu dekat pun diharapkan dapat segera menjadi Peraturan Daerah (Perda).

"Dengan tenggat waktu yang ada, maka kita optimis Rancangan RAPBD 2022 hingga ditetapkan menjadi Perda dapat rampung sesuai waktu," tegasnya. ● yan

Anggaran Kunjungan Dapil Rp49 Miliar, Ketua DPRD DKI: Bukan untuk Kami

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta, M Taufik mengatakan, anggaran kunjungan ke daerah pemilihan senilai Rp 49 miliar dalam setahun untuk 106 anggota Dewan bukan masuk ke kantong anggota Dewan.

Dia mengatakan, kunjungan ke daerah digunakan untuk fasilitas saat acara kunjungan dan tidak dipegang langsung oleh Dewan. "Jadi gini, dana kunjungan itu bukan untuk kami, kan kalau kunjungan mesti ada tiket, ada macem-macam gitu, kalau DPRD-nya enggak dapat apa-apa dari situ," kata Taufik saat ditemui di DPRD DKI Jakarta, Senin (15/11).

Taufik mengatakan, anggaran senilai Rp 49 miliar tersebut sudah disetujui dan masuk dalam Kebijakan Umum Anggaran Prioritas Plafon Anggaran Sementara (KUA-PPAS) 2022. Anggaran nantinya kembali dievaluasi setelah penandatanganan MoU KUA-PPAS 2022 yang diselenggarakan hari ini. "Pembahasan APBD setelah ini, kan pandangan fraksi kemudian dibahas di komisi-komisi, saya kira itu," kata Taufik.

Dia mengatakan kunjungan ke daerah pemilihan dianggap wajar karena merupakan salah satu fungsi DPRD DKI Jakarta untuk menyerap aspirasi. Kunjungan tersebut akan melengkapi reses yang

selama ini dilaksanakan tiga kali dalam setahun. "Jadi itu bagian dari sumber program Penda DKI," kata dia.

Kepala Bagian Keuangan Sekretariat Dewan, Augustinus mengatakan, anggaran yang dialokasikan untuk kegiatan kunjungan dapil selama 2022, yaitu Rp 49 miliar. Anggaran tersebut akan digunakan oleh 106 anggota Dewan. Sehingga setiap anggota Dewan akan mendapatkan dana kunjungan sebesar Rp 38,4 juta untuk satu hari kunjungan setiap bulan.

"Kurang lebih Rp 35 juta Rp 40 juta sebulannya. Jadi sebulan 4 miliar untuk 106 anggota dewan," tutur Augustinus. ● yan

Wali Kota: Banjir di Depok Limpahan dari Kabupaten Bogor

DEPOK (IM) - Wali Kota Depok, Mohammad Idris menyebutkan, banjir di Kota Depok merupakan kiriman dari Kabupaten Bogor. Ia menganggap Kota Depok hanya bermasalah genangan air.

"Di Depok memang lebih banyak masalah genangan-genangan air. Kalau banjir memang limpahan sungai dari Kabupaten Bogor khususnya. Baik Ciliwung maupun Pesanggrahan atau Kali Angke," kata Idris di Kantor Wali Kota Depok, Senin (15/11) pagi.

Idris mengklaim, Pemerintah Kota Depok sudah berkoordinasi dengan Pemerintah Pusat dan Balai Besar Wilayah Sungai Ciliwung Cisadane terkait limpahan air sungai dari

wilayah Kabupaten Bogor. Hal itu dilakukan untuk mengantisipasi banjir di Kota Depok.

"Kalau persoalan genangan air, ini memang rutin dilakukan oleh dinas terkait untuk melihat penyebab dari genangan-genangan air ini," ujar Idris. Idris menyebutkan, genangan air di Kota Depok terjadi karena penyempitan dan penyumbatan selokan.

Idris mengatakan, Pemerintah Kota Depok sudah mencatat saluran air yang menyempit dan melakukan antisipasi terhadap genangan-genangan air. Pemerintah Kota Depok bersama stakeholder terkait menggelar Apel Siaga Darurat Bencana Hidrometeorologi (Banjir, Longsor, dan Cuaca Ekstrem) Wilayah

Kota Depok Tahun 2021 di Lapangan Balai Kota Depok. Apel diikuti oleh dinas dan lembaga terkait, yakni TNI, Polri, pemadam kebakaran, Satpol PP, dan lainnya.

"Kita siap siaga menghadapi bencana di cuaca ekstrem seperti ini," ujar Idris.

Untuk diketahui, banjir dan tanah longsor akibat cuaca ekstrem sempat terjadi di Kota Depok.

Tanah longsor misalnya terjadi di tepi Kali Pesanggrahan, tepatnya di Jalan Usman Bontong RT 003 RW 002, Pasir Putih, Sawangan.

Sementara itu, banjir terjadi Bulak Timur, tepatnya di Blok Wadas RT 03/04, Pasir Putih, Sawangan. ● yan

Babinsa Bersama Tiga Pilar Petamburan Awasi Gerai Vaksin bagi 100 Warga

JAKARTA (IM) - Babinsa Kelurahan Petamburan Koramil 05/TA Serda Muliadin melaksanakan monitoring protokol kesehatan saat vaksinasi Covid-19, di Gedung SKKT Jln. Petamburan II (PKM Statis), Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat, Senin (15/11).

Kegiatan vaksinasi terus dilakukan guna mencapai kekebalan komunal atau herd immunity dalam mencegah penyebaran Covid-19.

Danramil 05/Tanah Abang, Mayor Arh. Saryono mengatakan, monitoring protokol kesehatan dilakukan bersama dengan aparat gabungan Tiga Pilar Petamburan, supaya kegiatan berjalan dengan tertib, aman dan lancar. "Vaksinasi di gerai ini kami



awasi guna mengingatkan warga untuk mematuhi protokol

kesehatan seperti memakai masker, mencuci tangan, cek

suhu tubuh dan menjaga jarak dalam antrian supaya kegiatan

berjalan dengan tertib, aman dan lancar," katanya. "Vaksinasi Covid-19 masih terus dilakukan hingga seluruh warga di lingkungan binaan kami ini divaksin, untuk mencapai kekebalan komunal atau herd immunity dalam mencegah penyebaran Covid-19," tambahnya.

Lebih lanjut Saryono menjelaskan, gerai vaksin di sini melayani vaksin jenis Sinovac untuk dosis pertama dan kedua, serta vaksin jenis Astra Zeneca untuk dosis kedua. "Gerai vaksin di sini disiapkan untuk kuota 100 orang warga yang datang," ungkapnya.

Selain Babinsa, kegiatan ini diikuti oleh Bhabinkamtibmas, Polsek Metro Tanah Abang, Satpol PP dan Sudin Kesehatan Jakarta Pusat. ● ber